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MELHORIAS NA 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA
O presidente da Câmara de 
Jundiaí, Faouzi Taha (PSDB), 
esteve em reunião no Paço 
Municipal, por iniciativa do 
Departamento de Ilumina
ção Pública, para tratar dos 
problemas com fiações em 
ruas da cidade. “Não é difícil 
recebermos reclamações a 
respeito de fios soltos, ema
ranhados ou caídos no chão. 
Já fiz pedidos para a manu
tenção desse problema e a 
prefeitura tem tomado as de
vidas atitudes” disse.
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